

*Von guten Mächten wunderbar geborgen erwarten wir
getrost, was kommen mag. Gott ist bei uns am Abend
und am Morgen und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*
Dietrich Bonhoeffer

Traurig, aber in Liebe und mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem herzenguten Mami, unserer liebevollen Omi, Schwiegermutter, Schwägerin, Gotte und Tante

Gisi Keller-Klossner

27. Oktober 1940 – 6. Februar 2018

Nach einem reich erfüllten Leben ist sie nach kurzer schwerer Krankheit im Kantonsspital Winterthur viel zu früh sanft eingeschlafen.

Wir werden Dich nie vergessen und tragen Dich für immer in unseren Herzen. Wir sind dankbar für die unvergessliche Zeit, die wir mit Dir verbringen durften und für alles Liebe und Gute, das Du immer für uns getan hast.

Wir vermissen dich sehr.

Bruno Keller-Klossner
Thomas und Sabine Keller-Grünke
mit Miloš und Nina
Corinne Keller und Hanspeter Pfirter
mit Anna und Florence
und Verwandte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. Februar 2018 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Hettlingen statt. Die Urnenbeisetzung um 13.30 Uhr im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Dr. Beat Beatocello Richner Kantha Bopha Children's Hospitals, ZKB Zürich, IBAN CH60 0070 0111 3000 4581 4

Trauerzirkulare werden nur nach auswärts versandt.

Traueradresse:
Bruno Keller-Klossner, Schaffhauserstrasse 34, 8442 Hettlingen

